

المرحلة الأساسية للصفين (4-5)

الموضوع: تعليمات اختبارات نهاية الفصل الدراسي الأول 2024/2023

الرقم: م 187 /2/2
التاريخ: 2023/12/4

حضرة أولياء الأمور الكرام،
تحية واحتراماً،

بداية نشكر لكم مع نهاية الفصل الدراسي الأول جهودكم المباركة والتي نثمنها كثيراً، ونود أن نرفق لكم بعض التعليمات خلال فترة اختبارات نهاية الفصل الدراسي الأول. راجيين منكم التعاون الذي نعنده دائماً منكم:

- **ينتهي الدوام الخميس 2023/12/7 في تمام الساعة 11:30 (الحصص الأربع الأولى) . يسمح لأولياء أمور الطلبة باصطحاب أبنائهم من الغرفة الصفية في تمام الساعة 11:30. يغادر الطلبة المسجلين بخدمة الباص الساعة 11:20.**
- **لن يكون هناك صف انتظار اعتباراً من الخميس 2023/12/7 وحتى نهاية فترة الاختبارات الخميس 2023/12/21.**
- ننصح بتناول طلبتنا الأعضء لوجبة الفطور صباحاً قبل مغادرة المنزل، واحضار عبوة ماء ووجبة خفيفة خلال فترة الاختبارات.
- الالتزام بتفقد برنامج الاختبارات للتأكد من يوم وتاريخ كل اختبار والمادة المطلوبة. مع ضرورة المتابعة والتحضير المسبق في المنزل.
- التأكيد على دخول الطالب إلى منظومة LMS والاستعانة بكافة المصادر، الروابط والفيديوهات المتعلقة بالمادة المطلوبة.
- **يبدأ الدوام الساعة 8:00 صباحاً. يتوجه الطلبة مباشرة إلى صفوفهم، حيث تبدأ الاختبارات في تمام الساعة 8:15.**
- **وتنتهي الساعة 10:15 .**
- **يسمح لأولياء الأمور بالعودة إلى المرحلة لاصطحاب أبنائهم من الغرفة الصفية الساعة 10:15. يغادر طلبة الباص الساعة 10:20. راجيين الالتزام باصطحاب أبنائكم بالوقت المحدد ، حرصاً على سلامتهم.**
- **الالتزام بتقديم كافة الاختبارات وعدم التغيب. مع ضرورة إعلام رئيسة المرحلة عن أي أمر طارئ أو مرض صباحاً وقبل موعد بدء الاختبار، واحضار تقرير طبي معتمد.**

متمنين النجاح والتوفيق لطلبتنا الأعضء،،،،
وكل عام وأنتم بألف خير،،،،

Dear Parents,
Greetings,

We are grateful for your support and partnership throughout the first semester. Together, we can help our children reach their full potential. The following are important instructions to abide by during the final assessments' period:

- **The school day ends at 11:30 on Thursday 7/12/2023 (The first four classes). Parents are welcome to pick up their children from classrooms at 11:30. Bus Students will leave at 11:20.**
- There will not be a "Waiting Room" starting 7/12/2023 to Thursday 21/12/2023.
- Students are highly advised to have breakfast, and to bring a snack and a bottle of water to school.
- Students to check the Assessments' Schedule. Study and review all subjects at home.
- Students to check and review the LMS platform for resources, links and presentations.
- **School day starts at 8:00. Assessments start at 8:15 and end at 10:15.**
- **Parents are kindly asked to pick up their children from classrooms at 10:15. Bus students will leave at 10:20.**
- Students should sit for all assessments. In case of an emergency or sudden illness, parents are kindly asked to inform Head of Stage on the same day of the assessment. A medical report should be submitted accordingly.

Wishing our dear students all the best.

Warm Regards,
Suhair Haddadeen
Head of Primary Stage (4-5)